

★このページは日野中学生が作りました…職場体験として広報紙の1ページを担当してもらいました。
企画から取材、編集レイアウトまですべて中学生の手によるものです。

命を守る

こっちのほうが
かなり重いよ。

現在中学1年生
のヘルメット

現在中学2、3年
生のヘルメット

上の右の写真は、現在 中学2、3年生が通学の 時にかぶつているヘルメットです。そして上の左の 写真は、現在中学1年生 が通学の時にかぶつてい るヘルメットです。 比べてみて分かるよう に形が少し変わります。 右より左の方が頭にぴつたり合います。なぜ変わったのか、それは、国で決められている安全基準が、 しくなったからだそうです。その基準を守るために 形が少し変わりました。これからは現在中学1 年生のヘルメットを来年度からもかぶつてもう そうです。安全基準がよ り厳しくなれば、それに 合わせてヘルメットも変 わるそうです。

にかぶっているヘルメットが現在の2、3年生と 1年生で変わっているのに疑問を持ち調べてみることにしました。

ヘルメットについて校長先生やいろいろな方にも聞いてみました!!!

毎日、ヘルメット
かぶれよ!!



きたむらたかひろ
北村孝弘校長

中学生はヘルメットのことについて「命を守るのに大切」や「事故にあったとき頭を守る」「かっこ悪い」など言っていました。命を守るのに大切という意見は本当に大事です。

感想

10月29日から11月2日まで日野中学校2年の職場体験が行われました。僕は、この「広報ひの」の1ページを書かせてもらえることになりました。そして、僕は中学生の通学用ヘルメットについて書きました。ヘルメットの形がかっこ悪いという意見はありましたがあが、命を守るためにだから少しごらいかっこ悪くても我慢してかぶりましょう。また、車を運転している人に迷惑にならない自転車の運転をしましょう。最後に、この取材に協力して下さった皆さん本当にありがとうございました。

吉澤健樹



北川清さん

今度は中学生の登下校を見守っている湖国バスの運転手の方に聞いたところ、

東近江地区交通安全協会の支部長の北川清さんにお話を伺いました。すると、「税金で買ってもらったものなのだからかぶるべきである」「3年生からかぶつていい、後輩にもかぶらせていくべきである」と言っておられました。「ヘルメットを自分で万が一のため安全のためだとおしゃってました。「じゃ、シートベルトは同じ

ヘルメットをしてなくとも注意していくべきである」と言つておられた。北川清さんは思ひがちですが、相手が悪い場合があるし、自分が注意をしていても事故は起きるから、大切な命を守るために道路状況等でどんなに自分が注意をしていても事故は起きるから、大切な命を守るためにヘルメットは必ずかぶらなければいけないとのことでした。校長先生は生徒がヘルメットをかぶついて命が助かった場面を見たことがあるそうです。

中学生を見守る人の意見

学校の近くの公園からパック

と飛び出す行為や二人乗り

でふらついているときとか

信号がもうすぐ変わると

に出てくる行為に、大迷惑

感じておられるそうです。

少しでも事故を防ぐために

慌てずに交通ルールを守り

中学生の意見

